



280 m²

Réf. 682V478M

3 750 000 €

Eygalières

Maison à vendre (13810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en pleine campagne au cœur du massif, ce domaine oléicole est situé dans le plus beau village des Alpilles et à seulement 10 km de Saint-Rémy-de-Provence. La propriété se situe à seulement 3 kilomètres des commodités d'Eygalières. L'A7 est à 20 min, la gare TGV à 30 km et l'aéroport international à 50 min. Plus d'un hectare est planté en oliviers de grandes tailles majoritairement en Aglandau. En sus, environ 4 000 m² sont disponibles pour de nouvelles plantations. L'entretien des oliviers est réalisé par un prestataire de service jusqu'à la récolte. Au cœur de ses 2.4 hectares, ce mas ...

Located in the heart of the countryside in the heart of the massif, this olive-growing estate is located in the most beautiful village of the Alpilles and only 10 km from Saint-Rémy-de-Provence. The property is located just 3 kilometers from the amenities of Eygalières. The A7 is 20 minutes away, the TGV station 30 km and the international airport 50 minutes. More than one hectare is planted with large olive trees, mainly in Aglandau. In addition, approximately 4,000 m² are available for new plantations. The maintenance of the olive trees is carried out by a service provider until the ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

